

Modèle Eco-culturel et Addiction

Un avenir pour la recherche

Florentiny Nicole Psychologue Cabinet libéral
1 rue Isnelle Amelin
Sainte Suzanne Île de la Réunion

florentiny.psychologue@yahoo.fr

www.psychologue-reunion-974.com

0692 88 52 66

Le modèle éco-culturel tente de rendre compte de l'interaction complexe entre trois groupes principaux qui déterminent le développement de tout être humain qui sont : la phylogenèse, la sociogénèse, la psychogénèse. Ce modèle différencie deux niveaux d'analyses essentielles : un niveau groupal ou collectif et un niveau individuel. Ce sont les variables groupales qui influencent fondamentalement les caractéristiques individuelles. Mais il faut aussi invoquer un effet de feed-back en ce sens que l'individu influence aussi son milieu de vie.

Le modèle éco-culturel propose d'évaluer toute la diversité de la psychologie humaine en partant du contexte écologique et sociopolitique. Ce sont toutes ses formes d'organisation au niveau sociopolitique qu'il faut questionner si l'on veut poser un cadre légal en matière de dépenalisation de substance comme le Cannabis.

